



# Communiqué de presse

21 novembre 2023

## Téléthon 2023 : La ville de Cenon se mobilise

A l'occasion de la campagne nationale, la ville de Cenon et les associations locales se mobilisent toute la semaine pour récolter des fonds et pour soutenir la recherche et permettre de multiplier les victoires contre les maladies rares.

- Un événement solidaire pour financer la recherche

Comme un peu partout en France, la ville de Cenon organise des manifestations sur son territoire pour collecter des fonds au profit de l'AFM-Téléthon. Cette nouvelle édition mettra en lumière tout ce qui fait la force de notre ville : la solidarité et l'engagement des Cenonnais et des Cenonnaises.

- Les défis et temps forts 2023

### Soirée karaoké : à la recherche d'une nouvelle étoile

Le jeudi 7 décembre à 19h, préparez votre plus belle voix, vous serez peut-être sélectionné pour les championnats de France de karaoké. L'entrée est fixée au prix de 10 euros et reversée au profit de l'AFM-Téléthon. En parallèle du concours de chant, un défi relais vélo, des animations surprises, restauration ainsi qu'une buvette tenue par l'association Annour.

Inscription sur place, par téléphone ou par mail : 05 57 54 45 50 - [abadies@cenon.fr](mailto:abadies@cenon.fr)

### Des longueurs de piscine pour récolter des dons

Faites des longueurs pour récolter des fonds. Nous vous donnons rendez-vous le samedi 9 décembre de 9 à 13 heures au complexe aquatique Elodie Lorandi pour un défi majuscule. Les longueurs réalisées, parrainées par des entreprises locales, permettront de récolter des fonds pour l'AFM-Téléthon. L'inscription se fera sur place.

### Soirée loto solidaire

Un loto pour le Téléthon et 1 000 euros de lots à gagner. Vélo, télévision, tablette tactile ou encore des places pour le Puy du fou. Le traditionnel loto organisé par la ville de C se tiendra au château du Diable dans une ambiance chaleureuse et conviviale. L'achat de cartons se fait sur place. Rendez-vous est donné le vendredi 8 décembre à 19 heures. Les fonds seront reversés au profit de l'AFM-Téléthon.

*Pour Jean-François Egron, Maire de Cenon : « Grâce à l'engagement des associations et à la générosité des habitants, Cenon se place année après année, comme la commune de la Rive Droite la plus mobilisée pour récolter des fonds au profit de la recherche pour les maladies génétiques ».*

Retrouvez le Programme complet : [Cenon.fr](http://Cenon.fr)